

### **Carmen Álvarez: “Lamentamos que el alcalde no conteste a nuestras preguntas sobre la Residencia de Mayores y los colegios de Sanlúcar en los consejos de administración**

La portavoz de Izquierda Unida, Carmen Álvarez, y consejera de las empresas municipales ha participado este mañana en los consejos de administración de ELIC ODESA y de la residencia de ancianos (EMUREMASA) en los que ha solicitado información, sin éxito, sobre las bolsas de trabajo en las empresas municipales, refuerzo de las plantillas y los protocolos de prevención frente al COVID tanto en los colegios sanluqueños como en la Residencia de mayores. Álvarez deja claro que “este oscurantismo del PSOE de Víctor Mora y falta de transparencia perjudica el avance de una ciudad que llega ya a los 10.277 desempleados y a la protección de los más débiles”.

La portavoz de IU, Carmen Álvarez, lamenta que el alcalde de la ciudad, Víctor Mora, entorpezca en todo momento la labor de oposición que se realiza desde IU.

La concejala participó esta mañana en los consejos de administración de ELICODESA y EMUREMASA en los que no consiguió que el alcalde respondiera a las preguntas que formuló desde IU desconectándose inesperadamente de la reunión telemática para eludir las preguntas de los consejeros de IU. La edil de IU quería solicitar información sobre las bolsas de trabajo, sobre los protocolos de desinfección y limpieza que se están llevando a cabo en los centros escolares para prevenir los posibles contagios por COVID, los refuerzos de las plantillas de la empresa municipal de limpieza de los colegios y refuerzo de la plantilla de la residencia de ancianos. Carmen Álvarez lamenta esta falta de transparencia y reprocha a Víctor Mora que eluda en todo momento ofrecer información, ya sea en los Consejos de Administración o en los plenos. Álvarez insiste en que este oscurantismo perjudica el avance de la ciudad, en la que, además, el aumento de desempleados en el mes de octubre es preocupante. En concreto, un total de 176 personas han pasado a formar parte de las temidas listas del desempleo en la localidad, llegando ya el número de desempleados a las 10.277 personas.

Precisamente, para paliar la crisis que atraviesa el sector servicios por las nuevas restricciones establecidas para frenar la curva del COVID, IU presentó esta semana por registro un paquete de medidas de apoyo al pequeño comercio y a la hostelería, ya que, tal y como apunta Álvarez, “nuestra intención siempre es la tender la mano para buscar soluciones por el bien de los sanluqueños y sanluqueñas”.

Ante ello, Carmen Álvarez lamenta que el equipo de Gobierno local PSOE-Ciudadanos (Cs) dejase pasar el Plan de Activación, Impulso y Recuperación del Empleo (AIRE) de la Junta de Andalucía para Sanlúcar “argumentando la imposibilidad de cofinanciar casi dos millones de euros para creación de empleo de calidad, cuando sabemos que destinó en el pasado mes de julio más de 150.000 euros a gratificaciones y así todos los meses al margen del sueldo mensual, beneficiando solo a determinados colectivos de trabajadores municipales”.

La portavoz de IU, Carmen Álvarez recuerda que durante los últimos años, en el ejercicio de fiscalización al gobierno, han sido numerosas las ocasiones en las que IU ha denunciado “la falta de transparencia en los procesos selectivos para la contratación de personal eventual en la administración pública y en las empresas municipales. Han sido ya muchas las veces en las que desde IU hemos reclamado la creación de bolsas de trabajo en base a un reglamento limpio, que garantice la igualdad de oportunidades de todos los sanluqueños y las sanluqueñas a la hora de acceder a un puesto de trabajo en la administración pública”.